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艾化康樂殼，社會事務委員會（三0一三一至二0一云年－度，）職﹒權﹒純國及列席政府部

門代表名單

經討論後 ，委員一致通過治用上屆委員會的職權範圍及列席會議的政府部鬥代

表名單。

文化康樂及社會事務發員會轄下各工作小組（二0一二至二。一三年度）的組成

及相關安排

經討論後 ，委員會一致通過成立三個工作小組，並選出工作小組主席如下：

工作小組 主席 提名人 和議人
長者服務工作小組 蕭嘉恰議員 陳學鋒議員 文志華議員

醫療衛生及復康服務工作小組 吳少強戰員，Mfl 林懷榮議員 張翼雄議員

公民教育工作小組 李志（宣議員 練學鋒議員 陳浩j簾議員

強烈要求重建瑪麗醫院

委員關注重建瑪麗醫院工程帶來什麼效益 ， 以及重建期間會否影響服務及日常

運作。醫院管理局（醫管局）代表表示瑪麗醫院現時大部分建築物均於早年落成，

面積有限及樓宇設計過時，嚴重妨礙新服務的擴展。瑪麗醫院重建計劉乃醫院

全盤設施提升計創內其中一重要環節，除了計劉興建的新設施外，院方會繼續

提升重建計劃以外的大權設施，以配合服務需要。重建工程將分期進行 ，期間

醫院會大致維持正常運作 ，並致力減低工程對病人及附近居民的影響。院方！！等

成立專責委員會 ， ， 制定詳細重建計剖，確保新建成的設備能夠兼顧臨床及教學

需要。

康樂及女化事務署 2012/13 年度擺在中西區舉辦的艾化藝街活動

康艾署代表向委員介紹署方將於 2012 至 2013 年度在中西區籌辦的文化藝術活
動概耍，包括音樂事務處的音樂訓練／推廣計數j及活動、社區文化大使計劃、社

區每劇巡禮 、 學校艾化日計劉、高中生草草術新體驗計劉、學校讀術培訓計劉、「我
看 ﹒ 我感 ﹒ 我寫：高中生草草評啟導計劃」及在上環文娛中心安排的各類艾化節

目，包括「場地伙伴計創」。

擬議香港羅便臣道英華女學校重建計創

教育局、英華女學校及巴馬丹拿建築及工程有限公司的代表分別向委員介紹英
華女學校重建計劉的目的、背景、英華女學校資料及重建計劉的工程內容。委

員表示支持進行重建學校工程以改善學生的學習環境，但他們關注重建工程會

否進行環境及交通影響評估報告，以及考慮在合適位置增設行人扶手電梯或升

降電梯貫通羅便臣道及卑利士道，供公眾使用。教育局代表表示項目不屬於《環
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境影響評估條例〉（第 499 章）的指定工程項目，但英華女學校已承諾於設計階

段進行初步環境審查，並在簽訂合約時，訂定條文，要求承建商須執行環境緩

解措施，嚴控施工期間的噪音、塵埃和排水情況，以符合環境保護署既定的標

準和準則。至於交通方面，校巴日後將會直接由羅便臣道駛進「乙」地盤（Site B) 
的學校範圈，讓學生上落。「乙」地盤（Site B）將提供多處車輛出入口，以達致分
流車輛。私家車及的士則會經卑利士道進出校園，避免對學校附近的交通造成
影響。有關增設行人扶手電梯或升降電梯貫通建議，會再作詳細考慮。

修復後的金鐘正義道九號軍火庫最新發展

委員指出位於金鐘正義道九號軍火庫經己啟用，他們關注該處會否開放予公眾

或公共國體申請使用有關設施，以及詢問亞洲協會香港分會早前表示考慮成立

諮詢委員會的最新情況。亞洲協會香港分會代表表示現階段正招收大學生及藝

術入士成為導賞員，並己主動發信邀請學校前往進行導賞教育活動，希望爭取

有關教育活動列入通識科課程內容。此外，為了讓更多市民知悉香港分會已經

啟用，會方己透過公關及媒體加強宣傳 ， 並預計下年度將全面開放給公眾租用

有關設施。至於成立諮詢委員會事宜，會方建議先邀請委員前往實地視察及提

供意見，然後再討論有關諮詢委員會的安排。

要求簡化思癌病人申請自費癌症藥物資助的程序

有委員表示會接觸一名合資格的癌症病人指出必須自行先付藥費，其後才可申

請關愛基金醫療援助項目的資助金額，但醫院管理局（“醫管局”）的書面回覆卻指

出若獲全額資助，則無須支付費用﹔或獲部份金額資助，則只需支付所需款項。
他要求醫管局澄清現行程序及會否降低申請資格。醫管局代表表示現行分首階

段和第二階段計劃採用撒瑪利亞基金的運作模式。在釐定資助金額方面，計費j

會根據病人的家庭入息和資產，向病人提供全數或部份的藥費資助。獲部份資

助的病人需分擔部份的藥費。醫務社工會與病人協商病人繳付所需分擔的藥費

的安排，即一次性全數或分期支付。獲全數資助的病人在取藥時，毋須繳付任
何費用。至於獲部分資助的病人，亦只需在取藥時繳付所需分擔的費用，餘額
會由關愛基金向醫院直接支付。

要求政府關注郵局派錯信事宜

委員表示收到市民投訴郵差多次派了非其住處的信件，詢問香港郵政有何機制

監察派發程序，以及如何處理誤投或錯誤地址的信件。香港郵政代表表示郵件
延誤、誤投或未能派遞的原因，主要是由於郵寄地址不清楚、不正確或不完整

所致。在地址有誤的情況下，署方會根據已有資料嘗試派遞﹔如仍未能找出正

確地址，則會在郵件背面加蓋日戳，再退回給寄件人。署方亦不排除個別錯誤

派遞乃郵差不小心所致，署方一向重視派遞服務的質素，並已訂立了一套嚴謹
的監察機制，如發現郵差錯誤派遞，除了提醒職員小心執行派遞工作外，亦會
加強巡查，以稽保服務質素。

為百子里公園舉行開幕禮

主席表示在上屆本區議會已舉辦一系列紀念辛亥革命百周年的活動，並同意待

百子里公園落成後，舉辦開幕禮加強宣傳公園已啟用的訊息及介紹圍內各設施

的特色，藉以吸引更多市民前往，認識該處與辛亥革命歷史的關係。有委員建

議活動款項應用在加強宣傳方面，並建議在宣傳刊物上包括園內設施。經討論

後，委員同意舉辦開幕禮及向中西區區議會事務工作小組申請撥款。
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建議將“東邊街北”更名為”中山紀念公園徑”

有委員指出“東邊街北”位置鄰近中山紀念公園，若把該條街道名稱改為“中山紀
念公園徑”，更能彰顯該位置與孫中山先生的歷史關係，他們認為在鄰近位置沒

有住宅或商戶大廈及對市民影響不大的情況下，希望政府能審視有關更名建

議。但有委員認為普遍區內市民已知悉東邊街北位處所在，加上更改街道名稱

涉及不同的影響，若非必要性原因 ， 並不同意改名建議。地政總署測繪處代表

表示更改現有街道名稱除涉及資源因素外，對各方面都帶來不便，影響甚為深

遠，必須小心處理有關建議。而街道名稱的訂定準則亦與舊時代不同，早年多

數以紀念，的角度考慮，但現在主要以地理指標為原則。“東邊街北”有著明顯的地

區位置感，市民容易理解其地區位置，方便前往中山紀念公園及相連的運動場

館和游泳池。因此 ， 署方現階段對 「 東邊街北」的名稱更改建議有所保留。

中西區區議會秘書處

二0一二年三月
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